
2024.01.20 

                         

あ・ら・か・る・と  

           
           【S34 年度関西漕艇選手権 上から 3 人目】 

  

【S39 南アルプス縦走登山 左から 3 人目】      【全日本登山体育大会(白山)】 



         レイカディア大学のじい(水戸黄門) 

  独身時代は職場の「ボート部」、「山岳部」で青春を謳歌し、退職後は再び山行を楽しん

でいる現在 82 歳。レイカディア大学のじい(水戸黄門) 西澤桂一さんです。 

  

 

 ◆レイカディア大学に入学した動機 

公務員生活を 54 歳で終わり、民間企業に 12 年間勤務。その後、81 歳まで地方議会議

員を通算 12 年間勤めました。いろいろの職種に携わりましたが、今までは仕事を通じて

の人間関係・社会常識・生き方であったと思います。 

組織を離れたとき、ちょうど NHK の大河ドラマ「どうする家康」が話題になっており、 

では自分は「どうする・これから」が悩ましい課題となりました。 

毎日を無為に過ごすことの苦痛を感じていた時、先輩から充実した日々を送る一助と

して、レイカディア大学の存在を紹介されました。 

 

 

◆レイカディア大学の園芸学科をなぜ選択したのか 

私が暮らしいている地域の殆どの家には庭があります。残念ながら高齢化が進むにつれ

て、手入れができずに伸び放題の荒れた庭になっており、これらの整備にお手伝いが出来

る知識と技術を得たいと考えました。 

 

 

◆レイカディア大学に入学した後の感想 

 自分よりも一回りも若い人々と一緒に行動を共にし、新しい感覚・考え・情報に接し時

代の流れに遅れない多くの刺激を得ています。また自分が持っている知見を活かす場所も

与えられています。年齢的に躊躇した入学であったが、楽しい日々を送っています。 

 

 

◆レイカディア大学を卒業したら 

1.現在、地域ボランティアとして 『愛荘 さくらを守る会』、 『小学校の交通安全パトロー

ル』をしていますが、引き続き行いたいです。 

愛荘さくらを守る会活動は、「愛荘町を 100 年かけて１万本の桜の町にする(観光資源)」

もので、設立時から参加しており、「小学校の交通安全パトロール」は少子化が進むなか

次世代を背負う子どもたちの健全な育成に努めるものであります。 



  
       【愛荘 さくらを守る会】         【小学校の交通安全パトロール】 

 

 

２.人口減少期に入ったと言われています。今までの社会構造が非常なスピードで変化する

なか、自助、共助、公助に対応する地域活動に取り組んでいきたいと考えています。 

 

 

3.山行は周囲に迷惑をかけないことを強く意識しながら、県内の低山を中心に引き続き楽し

みたいと思います。 

   
 【伊吹山】         【御嶽山】        【鈴鹿・御在所岳】 

 

◇大事なことは!!! 

 いくつになっても、心身ともに健康なことは当然であるが、「今が一番若い、やるべきこと

は今やる」「一人の人間として社会に認められ、社会にどのようにかかわっていく事ができ

るか」であると思っています。 

 

 

                                     （T.O） 


